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Verbale del Consiglio Regionale dell’Ordine 

n. 3/2017 del 22 giugno 2017 

L’anno 2017 il giorno giovedì 22 alle ore 15:45 del mese di giugno presso la Sede Istituzionale 
dell’Ordine sita in via G. Carducci n. 11 in L’Aquila, il Consiglio Regionale dell’Ordine degli 
Psicologi si riunisce con la presenza dei consiglieri: 

COGNOME NOME CARICA PRESENTE ASSENTE 

Di Iullo Tancredi Presidente x  

Cicconi Ulderico Vice-Presidente  x 

Cottone Alessandra Ida Segretario x  

Tenaglia Arturo Tesoriere x  

Legge Emanuele Consigliere x  

Manfreda Paolo Consigliere x  

Paris Angela Consigliere x  

Mammarella Nicola Consigliere x  

Zoppo Luigi Consigliere x  

Bellaspiga Lisa Consigliere x  

Marinelli Stefania Consigliere x  

D’Amico Cinzia Consigliere  x 

D’Angelo Marida Consigliere x  

Collevecchio Angelo Consigliere  x 

Campitelli Marco Consigliere x  

Presenti n. 12    Assenti n. 3  

Il Presidente riconosciuto il numero legale degli intervenuti dichiara aperta la riunione e invita i 
convocati a discutere e deliberare sui punti posti all’ordine del giorno e di seguito riportati: 

1. Lettura e approvazione del Verbale della seduta precedente; 
2. Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti;  
3.  Regolamento Concessione Patrocinio Gratuito: approvazione delibera n. 6/2017; 
4. Approvazione delibera n. 7/2017 “Utilizzo Parte Disponibile Avanzo di Amministrazione 

2016”; 
5. Approvazione preventivi rifacimento infissi; 
6. Costituzione Fondo Unico per i trattamenti accessori Dipendenti; 
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7.  Istanza Anticipo TFR; 
8.  Eventi Autunno 2017; 
9.  Comunicazioni del Presidente. 
  

Ore 18.00 Chiusura dei lavori del Consiglio 
 
Ore 18.15: Sessione Deontologica   

 

 
Punto 1 O.d.G.   
Il Presidente da lettura del Verbale del Consiglio precedente e ne chiede l’approvazione. 
Alle ore 16,05 entra il consigliere D’Amico Cinzia  
Il consigliere Zoppo chiede di integrare la sua dichiarazione al punto 6 dell’O.d.G. come segue:” … 
(Avendo il Presidente già predisposto la delibera) che avrebbe dovuto mandarci come da 
Regolamento del Consiglio.”.   
Votazione 
Favorevoli: unanimità dei presenti 
Contrari:  nessuno 
Astenuti: D’Angelo, D’amico e Paris perché assenti alla seduta di Consiglio a cui fa riferimento il 
verbale.  
 
 
Punto 2 O.d.G. (Allegato 1)   
ISCRIZIONI: 

1. CENTI PIZZUTILLI ANTONIO N. 2920 
2. CASELLI VALERIA N. 2921 
3. DI FLORIO JESSICA N. 2922 
4. SANTARIGA CLAUDIA N. 2923 
5. DI SPALATRO GIOIA N. 2924 
6. LAURO GIORGIA N. 2925 
7. DI SAVERIO LUISA LAURA KRASSI N. 2926 
8. PERRETTI SABRINA N. 2927 
9. RANIERI JESSICA N. 2928 
10. STAGNO MARIA TERESA N. 2929 
11. MALATESTA OLGA N. 2930 
12. GIORDANO GIULIANA N. 2931 
13. PIROLLI TATIANA N. 2932 
14. DI NUNZIO CHIARA N. 2933 
15. SABLONE PATRIZIA VALERIANA N. 2934 
16. SCINTO MICHELE N. 2935 
17. STIVALETTA BENEDETTA N. 2936 
18. FALCO FRANCESCA N. 2937 
19. CARDILLO MARIO N. 2938 
20. ROSSI LUCA N. 2939 
21. DI PRATA SILVIA N. 2940 
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22. MATTA CLAUDIA N. 2941 
23. LOMBARDI LUCIA N. 2942 
24. PETRUCCI FULVIA N. 2943 
25. FASCIANI VALENTINA N. 2944 
26. LE DONNE MONICA N. 2945 
27. CITEREI SARA N. 2946 
28. MILANI GIUSEPPINA N. 2947 
29. CROCE NICOLA RICCARDO N. 2948 
30. BOGLIONE ROBERTO N. 2949 
31. SETTIMI ANTONELLA N. 2950 
32. CARBONELLA FRANCESCA N. 2951 
33. DEL ROSSO ROBERTA N. 2952 
34. FALSO STEFANIA EMANUELA N. 2953 
35. CANTONE CLARETTA N. 2954 
36. CALIFANO MICHELA N. 2955 

Votazione 
Favorevoli: unanimità dei presenti 
Contrar i: nessuno 
Astenuti: nessuno 

CANCELLAZIONI: 
Si esamina l’istanza di cancellazione della collega Dott.ssa Orsini Gina e si prende atto che non é 
possibile accoglierla perché la stessa è morosa. Il Presidente suggerisce di proporle la rateizzazione 
e ad esito del colloquio o della nota scritta riferirà al prossimo Consiglio che assumerà le 
conseguenti decisioni. 
Votazione 
Favorevoli: unanimità dei presenti 
Contrari: nessuno 
Astenuti: nessuno 
 
TRASFERIMENTI DALL’ABRUZZO: 

1. HARONI SONA N. 2358 Trasferita Albo Lazio 
2. PASQUARIELLO MARIA ASSUNTA N. 1895 Trasferita Albo Molise 

Votazione 
Favorevoli: unanimità dei presenti 
Contrari: nessuno 
Astenuti: nessuno  

   Alle ore 16,20 entra il vice presidente Cicconi Ulderico  
 
 
Punto 3 O.d.G. . (Allegato 2) 
Il Presidente illustra la Delibera n. 6/2017 recante “Regolamento dell’Ordine degli psicologi 
d’Abruzzo per la concessione del patrocinio gratuito e per la pubblicizzazione eventi”. In via 
preliminare il Presidente comunica che trattasi di aggiornamento del vecchio regolamento ritenuto 
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non più attuale anche alla luce della implementazione del nuovo sito istituzionale. I principi 
ispiratori sono chiaramente coerenti alla rappresentazione sociale della professione e al senso di 
appartenenza alla comunità professionale così come sancito dal Codice Deontologico e dalla Legge 
56/89. 
Inoltre ed in sintesi nel nuovo regolamento, oltre che individuare dei tempi tecnici per la richiesta e 
la rielaborazione della modulistica utile a tal fine, viene affermato il principio che il sito 
istituzionale non può essere considerato mero amplificatore di eventi ma che gli stessi, se 
patrocinati, devono essere fruibili da tutti i colleghi: il fine ultimo sia del patrocinio che dell’utilizzo 
del sito istituzionale e dei social ad esso legati deve essere sempre il passaggio dal particolare al 
collettivo e alla condivisione del singolo evento con l’intera comunità regionale dei colleghi e dei 
cittadini utenti. Del resto i Social rispondono proprio a questa mission. 
La consigliera Bellaspiga chiede se sia possibile stabilire un tetto massimo di recupero spese. Il 
Presidente risponde che non è possibile poiché ciò dipende dal singolo evento e dai costi sostenuti. 
Il consigliere Zoppo pone alcuni quesiti inerenti la pubblicità insita. La consigliera Marinelli pone il 
problema del materiale che raggiunge anche chi non ha frequentato. Il Presidente risponde che lui 
ha l’obbligo di diffondere come già nella illustrazione della delibera in parola  
Proposta di modifica al regolamento da parte della consigliera D’Angelo allegata al presente 
verbale (Allegato n. 3) 
Il Presidente pone ai voti 
Votazione proposta D’Angelo 
Favorevoli: D’Angelo Bellaspiga Zoppo Marinelli D’Amico. 
Contrari: Cicconi, Legge, Manfreda, Cottone, Tenaglia, Campitelli, Mammarella, Paris, Di Iullo. 
Astenuti: nessuno 
 
Votazione proposta Presidente come da Delibera n. 6/2017 
Favorevoli: Cicconi, Legge, Manfreda, Cottone, Tenaglia, Campitelli, Mammarella, Paris, Di Iullo. 
Contrari: D’Angelo, Bellaspiga, Zoppo, Marinelli, D’Amico. 
Astenuti: nessuno 
 
Il Consiglio approva la Delibera n. 6/2017 recante “Regolamento dell’Ordine degli psicologi 
d’Abruzzo per la concessione del patrocinio gratuito e per la pubblicizzazione eventi”. 
 
 
Punto 4 O.d.G.   
Alle 16,45 esce la Consigliera D’Angelo Marida  

 
Il Presidente illustra il contenuto della Delibera n. 7/2017 “Utilizzo Parte Disponibile Avanzo di 
Amministrazione 2016” e pone ai voti. 
Votazione 
Favorevoli: Zoppo, Marinelli, D’Amico, Cicconi, Legge, Manfreda, Cottone, Tenaglia, Campitelli, 
Mammarella, Paris, Di Iullo  
Contrari:  nessuno 
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Astenuti: Bellaspiga, con motivazione “Nonostante volevo votare favorevole ho posto una 
domanda di chiarimenti che il Presidente non ha accettato”. 

Alle ore 17.00 rientra la Consigliera D’Angelo  
 
 
Punto 5 O.d.G.   
Il Consigliere Tesoriere illustra i preventivi acquisiti per il ripristino degli infissi della sede di 
Pescara, li descrive evidenziando che il più vantaggioso per l’Ordine é quello proposto dalla Ditta 
City Office. Il Presidente pone ai voti   
Votazione 
Favorevoli: Cicconi, Legge, Manfreda, Cottone, Tenaglia, Campitelli, Mammarella, Paris, Di Iullo  
Contrari: nessuno  
Astenuti: Zoppo, Bellaspiga, D’Angelo, Marinelli, D’Amico con motivazione “Già in altri Consigli 
si era chiesto di avere in anticipo ed in tempo utile per il Consiglio come da regolamento i 
preventivi da approvare in seduta”.  
Il Consigliere Tesoriere risponde specificando che spesso e volentieri ciò è impossibile poiché le 
ditte inviano i preventivi anche qualche ora prima del Consiglio. 
Il Consiglio approva il preventivo della Ditta City Office. 
 
 
Punto 6 O.d.G.   
Il Presidente riferisce di aver ricevuto dal Sindacato Fialp Cisal la richiesta del rispetto di alcuni 
istituti contrattuali con riferimento alla contrattazione integrativa…, “per la destinazione delle 
risorse del Fondo Unico per i trattamenti accessori previsti dall’art. 31 del CCNL 1998/2001.”. 
Il Presidente ha assunto informazioni in merito preso il Consulente del lavoro Dott. Manerin e 
presso altri Ordini e comunica che trattasi di diritto del dipendente normato dal CCNL e che 
comunque l’entità del Fondo viene determinato dall’Ente per poi giungere alla contrattazione con le 
parti. In conseguenza il Presidente propone al Consiglio di attivare quanto necessario per la 
costituzione del Fondo e nel contempo di istituire un G.d.L. composto da lui stesso, dal Consigliere 
Tesoriere e dal Consulente del Lavoro Dott. Manerin a tal fine. 
Votazione 
Favorevoli: unanimità dei presenti 
Contrari:  nessuno 
Astenuti: nessuno 
 

Punto 7 O.d.G.   
Si rinvia la decisione al prossimo Consiglio per acquisire ulteriori pareri ed accertamenti tecnici in 
merito.  
Votazione 
Favorevoli: unanimità dei presenti 
Contrari:  nessuno 
Astenuti: nessuno 



6 

 

 
Punto 8 O.d.G.    
Il Consigliere Mammarella illustra le iniziative previste per l’autunno p.v. e tra essi: 

1. Il Counseling psicologico sul web: passato e futuro 
2. Il test del Confine I.Co.S. 
3. L’Open Day della Psicologia Dai campi di azione ai metodi di intervento 
4. Evento di presentazione del restauro 

Inoltre il Referente alla Formazione e Cultura comunica che nelle sedi ordinistiche di Pescara e 
L’Aquila si darà avvio alla presentazione di libri quale ulteriore strumento di promozione della 
professione. L’iniziativa viene denominata Oltre i “passi”.  
Votazione 
Favorevoli: Cicconi, Legge, Manfreda, Cottone, Tenaglia, Campitelli, Mammarella, Paris, Di Iullo. 
Contrari:  nessuno 
Astenuti: Zoppo, Bellaspiga, D’Angelo, Marinelli, D’Amico con motivazione “Perché non siamo 
stati presi in considerazione per la programmazione”. 

 
 

Punto 9 O.d.G.   
Il Presidente comunica quanto segue: 

1. Morosi: sono state inviate lettere di avviso per il recupero quote ai colleghi con 3 anni di 
morosità 

2. Concorso: stato dell’arte. Espletate la mobilità volontaria e quella obbligatoria come da legge 
e con esito negativo, allo stato, in considerazione della emanazione del D. Lgs 25 maggio 
2017 n. 75 il legale incaricato con precedente deliberazione è impegnato a valutare se 
possiamo comunque espletare il concorso o viceversa il D. Lgs influisce su detto 
procedimento. 

3. Comunicazione ricevuta dall’Enpap e assunta al nostro Prot. n. 932 in data odierna ad 
oggetto Proposta di avvio collaborazione e libro “Investire in Psicologia” – organizzazione 
evento territoriale. Non si è avuto tempo di approfondirla e quindi, in occasione del 
prossimo Consiglio, si esaminerà. 

 
Alle ore 17:45 si chiude il Consiglio ed il presente Verbale. 
 
Si dispone che, ad approvazione avvenuta, il presente verbale venga inserito con tutti i suoi 
allegati nella raccolta dei verbali del Consiglio dell’Ordine della Regione Abruzzo e, 
contestualmente, se ne dispone la pubblicazione sul sito dell’Ordine al link “Amministrazione 
Trasparente”. 

 

Il Presidente 
Dott. Tancredi Di Iullo 

 
Il Segretario 

Dott.ssa Alessandra Ida Cottone 
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